



Rudolf Lind neues Ehrenmitglied

„Umsicht und Gespür für die Natur zeichnen ihn aus und dies nicht erst seit er in der Schutzgemeinschaft Deutscher Wald tätig ist“, lobte der Vorsitzende der SDW, Nidda und Umgebung, Wolfgang Eckhardt. Die Schutzgemeinschaft ernannte Lind zum neuen Ehrenmitglied. „Rudolf Lind war von der ersten Stunde unserer Existenz an dabei und Gründungsmitglied.“ Durch seine gewinnende Art habe der Geehrte viele Menschen für die Belange der Natur motivieren und überzeugen können. Rudolf Lind sei heute noch, obwohl nicht mehr Vorstands-

mitglied, einer der Aktivsten, ob es um praktische Arbeiten, Organisation von Veranstaltungen, Präsenz oder Mithilfe in den verschiedensten Bereichen gehe. Das besondere Engagement für die Natur fand bereits Niederschlag in einer Belobigung durch den Wetteraukreis vor drei Jahren. Abschließend sprach der Vorsitzende seinen Dank für das Geleistete aus, wünschte für die Zukunft alles Gute und brachte seine Hoffnung zum Ausdruck, dass die Schutzgemeinschaft weiterhin mit der Treue und Unterstützung Linds rechne.

dt/Bild: wib